

► ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

À l'heure où vous lirez cette tribune vous aurez certainement appris que Longjumeau a reçu le trophée des communes pour la rénovation énergétique qui concerne des travaux réalisés par la résidence des Coteaux. Cette récompense s'inscrit dans la politique de transition énergétique que nous menons notamment pour soutenir, orienter, conseiller les particuliers et les copropriétés à entreprendre des travaux de rénovation énergétique. Ainsi, nous espérons que d'autres s'engageront pour réduire de manière significative leurs dépenses d'énergie.

Dans le registre des bonnes nouvelles, nous venons d'être labellisés commune donneuse pour notre engagement dans la promotion du don du sang. Une volonté affirmée de notre équipe municipale récompensée, pour cette action en matière de solidarité et de citoyenneté.

Enfin, nous avons entendu lors des ateliers de concertation du PLU ce besoin de convivialité et c'est avec joie et

satisfaction que nous avons pu constater que le public était bien présent à chaque rendez-vous festif du début de l'été : Place aux Beaux jours, dinguette intergénérationnelle, fête de la musique... et que ces événements se sont déroulés de manière satisfaisante. Nous en profitons pour remercier ceux qui se sont associés à ces festivités pour en faire une réussite.

Nous poursuivrons les animations durant tout l'été, parce que nous voulons tout mettre en œuvre pour vous faire passer de bons moments, de convivialité, de bonne humeur et d'échanges. Même s'il n'est pas tous les jours facile de gérer le quotidien, même si beaucoup de choses restent à faire, réjouissons-nous des bonnes nouvelles aussi minimes, soient-elles, et des événements qui nous rassemblent.

Très bon été à tous. ►

Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau

► LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

Shirine Boukli, médaillé d'argent au championnat du monde de judo et Walid Khyar, médaillé de bronze au championnat du monde de judo, plus que des simples noms, une fierté pour notre ville. Une ville qui a été le berceau de nombreux athlètes. Une ville dont les clubs sportifs ont constitué une seconde famille pour leurs adhérents et donné des repères à la jeunesse. Le sport est un droit pour tous et c'est ensemble que nous pouvons nous offrir une vie plus saine et plus épanouissante. Le sport est un élément essentiel de notre communauté et les associations sportives ont toujours participé à renforcer les liens sociaux, améliorer la santé physique et mentale et contribuer à la formation de jeunes responsables. Malheureusement, les nouvelles politiques départementales appauvrissent les clubs et les acteurs du mouvement sportif. En effet, en analysant leur projet et en consultant certaines associations sportives de la ville, nous nous sommes rendu compte que le département avait décidé de mettre fin à l'aide départementale de 7 euros par licencié pour les clubs de sport. Cette aide était notamment plus que cruciale pour la solidité financière et la

pérennité des petites structures sportives. Ce n'est pas la seule décision préjudiciable. Les clubs de sport devront désormais aller chercher eux-mêmes leur financement en répondant à un appel à projet annuel, menaçant ainsi leur autonomie car les projets présentés devront correspondre idéologiquement aux ambitions du département. Alors, que nous sommes tous soucieux de trouver des solutions pour faire de Longjumeau un endroit où le sport est accessible à tous, Madame Gelot explique très clairement que l'ancienne politique sportive n'est pas assez rentable et accepte l'appauvrissement de nos clubs de sport. Quand les prétentions et ambitions sont fortes pour faire de Longjumeau une ville en faveur de la pratique du sport où sont les actions et les moyens donnés ? Il est toujours possible de soutenir nos clubs et notre jeunesse en leur donnant l'opportunité d'aller le plus loin possible dans leur passion. Certains clubs sont d'ailleurs à la recherche de volontaire pour être arbitre des compétitions, n'hésitez pas à les contacter ! ►

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Grâce Lokimango, Mohamed Bourichi

► MAINTENANT LONGJUMEAU

Nous vous souhaitons de passer de belles vacances après une année scolaire riche en événements.

De nouvelles missions nous attendent afin d'améliorer notre cadre de vie dès la rentrée. ►

Héliène Le Bihan-Coulibaly et Christophe Karmann groupe Maintenant Longjumeau.